



Más de 30 hectáreas ha consumido incendio forestal en San Antonio: llamas se han propagado hacia la región Metropolitana

El mediocampista señaló respecto al desafío que tendrán en Copa Libertadores que "para mí es un sueño jugar una copa internacional, estamos todos en la misma sintonía".

30 hectáreas ha consumido el incendio forestal que se registra en la comuna de San Antonio, denominado como «Fundo La Marqueza».

De acuerdo con la información técnica proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), **la emergencia se mantiene en Combate.**

Entre las observaciones realizadas, se informa que **el incendio mantiene amenaza hacia área forestal**, afectando además a la comuna de Melipilla.

De todas maneras, los organismos de emergencia **no reportan afectaciones en personas ni daños en viviendas** en la comuna de San Antonio.



Entre los recursos desplegados en el incendio forestal, se encuentran **cuatro brigadas de Conaf, un técnico de Conaf y cuatro camiones cisterna.**

En consideración a este antecedente y en base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso,

la Dirección Regional de Senapred **mantuvo la Alerta Amarilla para San Antonio** por incendio forestal, la cual se encuentra vigente desde el domingo 23 de marzo.